



# 教室通信 未来 窓



【高洲本部教室】浦安市高洲1-10-1 VIALE新浦安202 Tel: 047-712-7617 Mail: info@ss-miraiz.com

【今川教室】浦安市今川2-5-35 チュリス今川1F Tel: 047-712-5235 【教室ブログ】http://miraiz.seesaa.net/



12月予定	1月予定	2月予定
1 (火) 小6・中3 受験校最終調査 5 (土) 冬季講習・ <b>会員優先受付期限</b> 6 (日) 小6 首都圏模試・Vもぎそっくり 20 (日) 冬季講習・ <b>補講 (中3・小6受験)</b> 21 (月) Gターム平常授業終了 22 (火) ~30 (水) 冬季講習 ※ 12/26 (土) はお休みです <b>31 (木) ~1/2 (土) 年末年始休業期間</b> ※小6受験科の授業は1月31日をもって終了します。2月1日以降は入試終了まで、これまでの授業時間帯に、教室で自習・質問の無料サポートをいたします。	1/3 (日) ~5 (火) <b>正月特訓</b> 6 (水) 平常授業Rターム開講 10 (日) 冬季総括テスト 11 (月・祝) 通常授業実施 17 (日) ~千葉私立高前期入試スタート 20 (水) ~千葉私立中入試スタート 22 (金) ~東京私立推薦入試スタート 1/30 (土) 小6 受験科授業終了 ※1月・2月は、すべての日曜・祝日に <b>教室開放・質問対応を実施します!</b> <b>どしどし勉強しに来てください!</b>	1 (月) 東京私立中入試スタート <b>新年度登録・会員優先受付開始</b> 5 (金) 千葉私立高後期入試スタート 9 (火) 千葉県立高前期選抜 (~10) 10 (水) 東京私立高一般入試スタート 29 (月) 2015年度授業終講 千葉県立高後期選抜 3/2 (水) 新年度開講 ※ <b>Miraiz</b> の新年度開講は3/2となります。中3受験生は、県立入試の後期選抜が終わるまでサポートしますよ!

## 冬季講習について



冬季講座の詳細につきまして、同封別紙の通りご案内いたします(教室ブログで先行してお知らせしております)。各科目の担当および教室は、やむを得ず一部変更する場合がありますのでご注意ください。変更の際は教室ブログ・保護者メールにてお知らせいたします。

会員の方の優先受付は**12月5日(月)**までが期限です。以降のお申し込みは先着順となり、定員に達したクラスはやむを得ず締め切りとなりますのでご了承下さい。

冬季講習中は授業を先へ進めるクラスもありますので、できるだけご参加下さいますようお願いいたします。ご都合などで全日程の出席が難しい方も、費用のご調整などができますので、ぜひご相談下さい。お申込は電話・メール・FAXにて承ります。11月20日配信の保護者メールのリンクからお申し込みいただけます。

なお、この冬季講習より**講習の出欠を問わず、全会員に講習テキストを配布**することとなりました。欠席者には休み中の課題とし、休み明けの提出を義務づけることで、家庭での学習機会を確保したいと思っております。なお、講習テキストについて別途費用のご負担はございません。

## 中3受験校最終調査のお知らせ

中3生を対象に、受験校の最終調査を行います。調査結果をもとに個別の受験計画指導を綿密にするほか、冬季講習で使用する入試問題の選定の際に参考にいたします。また、受験状況の確認とその後のサポートにも活用いたします。

調査用紙は今回のご案内と共にお送りするほか、教室ブログからもダウンロードが可能です。もし受験が未定の学校などがありましても結構ですので、ご検討中の学校も含め、すべてをご記入ください。提出期限は**12月5日(土)**です。

## 冬季講習中の変則日程について

冬季講習中は、以下の通り一部に変則日程を含みます。授業時間帯・実施日にご注意ください。

### 【12/20】対象：中3、小6受験科

12/22は学校終業式と重なるため、午前中からお昼の授業の一部を12/20に移して実施します。時間帯・教室は別紙冬季講習のご案内をご確認ください。

### 【12/22】対象：小5アドバンス

学校終業式と重なるため、午前中の授業を午後の時間帯に移して授業を行います。中3・小6受験は12/20に実施した以外の授業のみを行います。

なお、小4アドバンスは12/24・25・27・28の日程となりますのでご注意ください。

また中2の必修科目は前期4日間の英語・数学とし、後期4日間の理科・社会については選択(定員40名)とします。

## 中2アドバンス模試(12/5)のご案内

**Miraiz**では、希望者を対象に『アドバンス模試』を実施します。この模擬試験は「総括テスト」や「Vもぎ」などの公立入試レベルを想定したテストに比べて難易度が高く、主に国立・私立難関校の志望者を対象としたテストです。難関校志望者が集まるハイレベルな集団の中で、自分の実力を試す絶好の機会です。高い目標をもって頑張っている人、手応えのある試験を受けてみたい人はぜひ挑戦してください。

受験希望者は別紙申込書を教室までご持参またはFAXにてご提出下さい。受験料(2,500円)は毎月の会費に合算されますので、ご持参いただく必要はありません。

カンタンに

# 休んじゃダメだよ！

MESSAGE FROM  
Miraiz  
written by KONBU

中学校の定期テストが終わりました。同じ市内の公立中学校でも、それぞれテストの期間も範囲もバラバラなので、塾にとっては正直アタマの痛い期間です。一般に、塾の授業進度は学校よりも1~2ヶ月ほど先行します。塾のカリキュラムは「入試からの逆算」「重要単元優先」という視点でつくられますが、学校の授業はどうしても「順次・網羅」の形で進んでいきます。ですから、学校の授業に合わせていると、入試には間に合わなくなってしまいます。定期テスト対策授業をしてあげたい気持ちもあるのですが、週1回の授業の進度を停めて、学校に合わせてしまうと、塾もまたカリキュラムを消化できなくなります。試験の終わった中学校の子たちの士気もあがりません。そこで **Miraiz** では中学校ごとに「試験対策プリント集」を作成・配布し、日曜などに自習室開放・質問対応を行っています。

一方で、とても残念なことです。テスト期間が近づくと、それを理由に塾の授業をお休みする生徒が少数ながらいいます。保護者の方が塾へ行きなさいと言っても、頑として首をタテに振らない。当然の権利でもあるかのように「学校のテスト勉強をするから、今日は塾を休むよ！」これは私たちにとって非常にツライところです。申し訳なさそうなお声で欠席のお電話を下される保護者の方のご心中を察してもとても残念です。

ここで、ハッキリ **Miraiz** 生の皆さんにお伝えしたいことがあります。

**たとえ学校の定期テスト期間でも、安易な気持ちで塾を休まないで下さい！休んでもいいことは何もありません！**

## ① 直前にだけ取り組んでも成績は決して上がらない

定期試験の出題範囲は1~2ヶ月分の学習量、しかも何科目もあります。それを直前にわずか90分の塾の授業を休み、家に居ることで、一体どれだけの勉強時間が確保でき、どれほどの点数になるのでしょうか？…おそらく、試験範囲のノートやテキストを「見て」終わり。それでもやってないと不安だから…という心理的なものでしょう。

**一夜漬けて成績は上がりません。** 短期間の集中努力で成果を出せる人は、普段から積み重ねている人だけです。事実、結果をきちんと出している人は、テスト中でも行事のときでも、決して塾を休みません。そして、そういう人ほど着実に成績を伸ばし、志望校にも合格していきます。**成績が伸び悩む人の共通点は、「宿題をやらない」「よく休む」です。**

## ② 普段から準備をしていないことが最大の問題

「塾を休んでも、テストに備えて勉強しなきゃ！」なぜか、ドヤ顔で保護者の方に決意表明している人はいませんか？それはもう完全なカンチガイですよ！**直前になって塾の授業を休まなければならなくなるほど、追い詰められている、つまりサボりにサボっている、ということでしょう。** 提出すべき課題も、それは昨日・今日出されたものではないはず。いままでにやる時間は全くなかったのでしょうか？ テストも課題もずっと前からわかっていたことです。その時期になっても、**塾は休めないというルールを自分に課しましょう。** その上で、どうしたらテスト期間に困らなくて済むか、スケジュールを立てましょう。

## ③ 塾の授業は先へ進む

塾の授業は年間カリキュラムに沿って進行します。**休めばその分、「習えなかったこと」が「穴」となって残ります。** その分はどうするのでしょうか？あとで先生に頼んで補習してもらおうのでしょうか？（その補習にすら来ない人もいますが……。）

病気やケガ、やむを得ない事情などでお休みせざるを得なかった生徒はいくらでもフォローしてあげたいと思います。しかし、自分の勝手な都合で授業を休み、その面倒をみてくれないと訴える、普段サボっていたツケを私たちに押しつけて平気、という感覚はフェアじゃないと思います。もちろん、失敗は誰にもありますし、再チャレンジのチャンスはあるべきです。今回は休んでしまった生徒でも、次回からは気をつけるから今回だけはお願いします、というなら話は別ですよ。一緒に取り返しましょう！

## ④ 「Miraizの誓い」に違反する

普段サボっているツケを、都合よく短期間に取り返そうとしても、何もいいことはありません。たとえば言えば、いつも「運動不足・睡眠不足・暴飲暴食」な人が「体調不良」を訴えても、同情の余地はないでしょう。クスリに頼って頭痛や不調をごまかしても、決して健康にはなれません。試験前に塾を休むのは「ヤバイ！来週デートだ！痩せなきゃ！2~3日絶食する！」というのと同じです（笑）。

「だって忙しかったから」「テストだから」と言い訳し、「塾は学校と違うところをやっているから」と人のせいにし、日々の努力を怠り、**本気で全力で取り組もうとしない。これは「Miraizの誓い」に違反します。**

自分勝手な都合で塾を休むのは、あなたの授業料を負担してくれている保護者の方の気持ちを裏切る行為ですし、あなたをフォローしなければならぬ先生にも迷惑がかかります。これは「**Miraiz**のルール（迷惑をかけない）」にも違反します。

もう一度言います。**たとえテスト期間中でも、カンタンに休んじゃダメですよ！！！！**